

Übung: Kunst am KIT - Buchprojekt, Teil 3

An den verschiedenen Standorten des KIT befinden sich eine eigene Kunstsammlung, sowie Kunst am Bau Kunstwerke. Mit Blick auf das anstehende Jubiläum des KIT ist ein Buchprojekt geplant, das die Kunstwerke in den Fokus stellen soll.

Nachdem im letzten Semester Kunstwerke gesichtet und eine aussagekräftige, repräsentative Auswahl erstellt wurde, soll diese für den Katalog mit fundierten Texten versehen werden.

Das Projekt ist so angelegt, dass es über drei Semester geführt werden soll. Ziel ist es mit den teilnehmenden Studierenden das Buchprojekt bis zur Veröffentlichung zu begleiten.

Das WS 2022/23 ist Teil 3 des Kurses, in dem weitere Texte zu den einzelnen Kunstwerken erstellt werden sollen.

Neu in den Kurs einzusteigen ist möglich.

Andrea Stengel M.A.

Mi 8.00 - 9.30 Uhr

Beginn: 26.10.2022

Ort: online



Practical Course: Art at KIT – Book Project, Part 3

One can find artworks in all the different locations of KIT, ranging from the KIT-owned art collection to different art in architecture works. In view of the upcoming anniversary of KIT we plan a book project that focusses on these artworks. After choosing a comprehensive and representative selection during the last semester. In a second step the selected items shall be depicted in the catalogue through well-founded texts. The project is planned for the duration of three semesters in total. Together with the participating students we aim to accompany the book-project until its publication. WS 2022/23 is part 3 of the course where we aim to write further texts about the artworks chosen for the catalogue.

It is possible to join the existing course.